

undefined - lundi 23 avril 2018

SPORTS | LOIRE ET RÉGION

CYCLISME TNJP

La victoire pour l'AC Cusset

PAULINE MORETON



Avec la même attitude que les grands. Photo Claude ESSERTEL

Pour ce deuxième et dernier jour du Trophée national des jeunes sur piste (TNJP), le beau temps était de nouveau au rendez-vous. Autour des soixante-dix bénévoles, l'ambiance était conviviale. Le public avait répondu présent et était notamment massé autour de la piste pour encourager les participants lors des dernières courses. Tous les concurrents voulaient donner leur maximum pour remporter la compétition.

Le président de l'Ecsel, Gilles Mas, se réjouissait de l'engouement et du succès de l'événement : « Nous sommes très satisfaits. L'épreuve progresse d'année en année et, pour cette 11^e édition, nous avons dépassé les 260 cyclistes et battu un record de participation. Grâce à la météo, nous avons assisté à un beau spectacle. Les enfants ont l'air contents parce que c'est une épreuve unique en France. Le fait d'avoir aussi l'équipe de La Réunion parmi nous, cela a amené un côté exotique à la compétition. C'est que du bonheur ! » Le patron du club stéphanois ajoutera : « Ils nous ont invités aussi à venir sur leur île, donc pourquoi pas ! »

Si la bonne humeur des Réunionnais a apporté un plus à la compétition, leurs prestations ont également été appréciées. En effet, le Vélo Club de l'Est se classe 2^e devancé de peu par l'AC Cusset venu de l'Allier. Le club local de l'Ecsel a été bien représenté puisque les jeunes montent sur la 3^e marche du podium.

undefined - lundi 23 avril 2018